

Besuch der Stiftung Senfkorn

15.04.2015



Scheckübergabe der Stiftung Senfkorn

Mit einem Korb, gefüllt mit Senfkornsamen, einem Buch, Luftballons und einigem mehr besuchten uns heute zwei Vertreter der Stiftung Senfkorn. Herr Chrestensen und Frau Scheidemantel übergaben uns außerdem einen Scheck in Höhe von 600,00€.

Die Kinder der Mäusegruppe begrüßten alle Gäste mit dem „Arche-Willkommens-Lied“. Nach einer Begrüßung und der Vorstellung des Verwendungszweckes für diese Spende durch die Leiterin, überraschten die Kinder alle mit einem Regenbogen Lied, was sieben Strophen hat und die Farben des Regenbogens beschreibt. So ein langes und tolles Lied hätten sie noch nie als Dankeschön bekommen, meinten die Überbringer des Schecks. Na, wenn das kein Lob an die Mäusegruppe ist. Zu den Gästen zählten unter anderen auch 2 Mitglieder des Trägers, des Gemeindekirchenrates, Frau Fischer und Herr Nagel.

Ein Metallschild der Stiftung Senfkorn ziert ab heute unseren Flur und weist auf die Stiftung und die Hilfen, die von ihr kommen hin.

Wir haben das Geld erhalten, damit eine weitere Erzieherin eine religionspädagogische Fortbildung in Pädagogischen Institut in Neudietendorf machen kann.

Schulung und Motivation sind sehr wichtig in der Weiterentwicklung des Erzieherinnenteams und kommt somit der gesamten Einrichtung zu gute, also den Kindern.

Quelle: <http://kita-arche.jimdo.com/>